



Freuen sich über die neue hochmoderne Druckstraße (von links): Michael Schünemann, Marion Brocks und Rolf Brocks.

Foto: Michael Sieber

Qualität mit Druck

INVESTITION Paffrath Print & Medien

Remscheid. Millionen Euro hat die Remscheider Paffrath Print & Medien GmbH in den Betrieb investiert; mittlerweile wird in dem dreischichtig ausgelasteten Unternehmen (45 Beschäftigte) mit der aktuellen Inbetriebnahme der neuen 8-Farben-Druckstraße „Speedmaster“ auf 22 Druckwerken produziert. Die Firma sieht sich damit unter den größten Druckereien in NRW. Im Jahr 2001 hatten

Rolf Brocks und Michael Schünemann das Druckhaus, das bis dahin von der Familie Paffrath geführt wurde, übernommen und in neuen Räumen im Industriegebiet Ueberfeld konsequent modernisiert.

Paffrath Print & Medien legt Wert auf ein „konsequentes Color-Management“, um dem Kunden „bestmögliche und konstante Druckqualität“ zu liefern.

schatt